

Information of Kagamifuchi

2024. 10. 25 新潟市立鏡淵小学校

10月16日 後期始業式 校長講話より

「心の忘れもの」のないように

前期の終業式で、「皆さんが前期に頑張ったこと ベスト3」について尋ねてみました。自分自身の頑張りを振り返ることはできたでしょうか。

終業式の後、教室で担任の先生から通知表をもらいましたね。皆さんに手渡された通知表は、先生たちが一人一人の頑張りをよく見て、話合いや相談もたくさんして、一生懸命に作ったものです。一人一人の姿を思い浮かべ、「自分自身のよさ、頑張りを振り返り、これからの自信につなげてほしい」「次のめあてに向かって、さらに成長して行ってほしい」という願いがこめられています。



また、皆さんに、「おうちの方と一緒に通知表を見て、『自分の伸びはどこかな』『自分の伸びしろって何だろう』『後期のめあては ○○○ にしよう』と考えておいてくださいね」という話もしました。

○「伸び」

成長したこと できるようになったこと
前の自分と比べてみて…「できそうな感じ」になっていること
「もうちょっとでできるかも!」ということ

○「伸びしろ」

これから頑張ると、もっと すてきな自分になれること

今日は「後期は、これを頑張るぞ!」という思いをもって登校してきたことと思います。後期も、皆さんの一人一人の頑張りを先生たちみんなで応援していきますよ。

後期の主な行事や活動を確認しておきましょう。

日々の学習や教室での活動、友達や先生たちのかかわり、そして地域の方々と
のふれあいに加え、みんなで取り組むものもたくさんあります。

- | | | |
|------------------|------------------------|------------|
| ○もみじウォーク | ○なかよしタイム | ○文化フェスティバル |
| ○健康アップ週間 | ○どんどんまつり | ○書初め |
| ○ありがとうウィーク | ○委員会の引継ぎ(新しいメンバーでスタート) | |
| ○後期の終業式 ○卒業証書授与式 | | |

後期の登校日は前期よりも少なく、98日です。一年間の折り返しを過ぎています。

少し気が早いようですが、冬から春に向かっていく時期は、特に6年生にとっては、小学校生活のまとめや、中学校進学への準備もあり、あっという間に過ぎていくと感ずるはずでず。

6年生が卒業・進学に向けた取組が始まるのと同じように、1～5年生の皆さんも、学年が1つ上がって、優しく立派なお兄さん・お姉さんになるための準備が少しずつ始まっています。



季節は秋から冬へ そして春へと移り変わっていきます。「卒業と進級の春」は意外と早く近づいてきます。

これからの後期を後で振り返ったときに

「あのとき、もっと頑張っておけばよかったな…」

「本当は、もっとやれたかも…」

「あのとき、こうしておけばよかったかも…」

「あんなふうにならなければよかったかな…」

という「心の忘れもの」をしないよう、一日一日を大切に過ごしていきましょう。